11月 作品展前々日 お互いの作品を見たり、遊び方の練習をしたり。

作品展が 11 月 24 日、25 日(保育はなし、参観のみの日)と迫ってきました。園児たちは自分たちの作品に題名を付けたり、どこに飾るかを考えたり、と最終段階に入ってきました。 欠席をしていてまだ作品作りが残っているところは友達や先生に作り方を聞いて大忙し。

年長組は広いプレイルームと自分の保育室を使って 3 つの遊ぶところを作りました。その 3 つとは・おばけやしき ・スワン(白鳥の乗り物) ・ちびっこタクシー(車の乗り物)です。

製作物は大きくて1人では作ることができないので、友達と考えを出し合い、自分の考えを伝え合い、受け入れられるところは受け入れて、共同で製作を進める体験をしました。今日は、製作の違うグループ同士でお客の役をやり、お客さんが来るということは必要な言葉を言ってお客さんがどうやって遊ぶかを知らせなければなりません。これは作るときと違って、小さい友達やおうちの人、保育園の友達、小学校のお兄さん、お姉さんが困らないようにするためにどのような態度で接すればいいのかを考える時間となりました。今日はチケットも作りましたよ。当日をどうぞお楽しみに!





